

## YTRAC AUTREMENT

Comme vous le savez cette année a été marquée par le décès de notre chef de file et instigateur de la liste « Ytrac Autrement » Roland Cornet. Après la grande peine que sa disparition prématurée a provoqué dans nos rangs, nous avons su ensemble nous remobiliser. La bonne connaissance des dossiers en cours et l'expérience acquise au \_l des années nous ont permis avec l'appui des services administratifs et techniques d'assurer sans rupture la continuité des actions et projets engagés (création d'un bar, poursuite de l'aménagement de la place du bourg, etc.). Ytrac est une commune qui se développe (4340 habitants). Les habitants étant en attente de nouveaux services, légitimes au demeurant, cela nous amène à faire des arbitrages pour ne pas augmenter la pression fiscale des foyers ytracois. En responsabilité à la tête d'Ytrac depuis 2014, nos décisions mûrement réfléchies ont été et sont toujours guidées par l'intérêt général. Cette année a vu encore l'aboutissement de beaux projets (micro-crèche, locaux administratifs du centre socioculturel, sécurisation de l'avenue des frères Pélissier au Bex, réfection de l'avenue de la Paix à Ytrac et des terrains de tennis) En 2019, nous avons continué d'améliorer notre cadre de vie, de développer les services à la population toutes générations confondues, de rendre notre commune plus attractive. N'est-ce pas là le meilleur hommage que nous puissions rendre à Roland qui aura été pendant 5 ans ½ au service de tous les Ytracois en faisant dignement honneur à sa fonction.

**Liste Ytrac Autrement**